



10.09.2014 11:49 CEST

Family Run im Paunsdorf Center: Laufen für Bärenherz

Das Interesse war groß: Andrang am Bärenherz-Informationsstand

Im P.C. Paunsdorf Center fand am vergangenen Wochenende erneut der schon traditionelle Family Run zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig statt. Laufbereite Familien fanden sich zum sportlichen Sonntag im P.C. ein, um zunächst selbst aktiv zu sein und anschließend Live-Musik und ein buntes Rahmenprogramm zu genießen. Unser Bärenherz-Team war mit Informationsstand und Glücksrad vor Ort. Zu unserer großen Freude kamen an diesem Sonntag 1.000 Euro zusammen. Die Summe beinhaltete Startgelder und Spenden.

Vielen herzlichen Dank an die Organisatoren, die Läufer und alle Spender!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de